

Encuentro Nacional e Internacional de Danzas Folclóricas Mercedes Montaña



Encuentro que lleva su nombre en honor a Mercedes Montaña tumaqueña de nacimiento promotora del folclor colombiano formadora de músicos y bailarines especialmente del Pacífico Colombiano. Este evento congrega artistas de varios países como África Brasil Panamá Ecuador Puerto Rico Bolivia México entre otros generando un intercambio socio cultural entre los artistas colombianos de varios lugares del país y los artistas extranjeros. En este encuentro se reconocen los talentos entorno a la danza ofrece a los artistas la oportunidad de nutrirse de conocimientos y experiencias. El evento tiene un aforo aproximado de 10.900 personas más de 170 artistas locales y nacionales 70 artistas internacionales. Tiene una duración aproximada de 6 días se lleva a cabo entre los meses de junio y julio cada año. La primera versión del festival se llevo a cabo en el año 1994. El encuentro de Danzas Folclóricas Mercedes Montaña se realiza en varias localidades de Santiago de Cali entre las que se encuentran: el Teatro al Aire Libre Los Cristales Teatro Municipal Enrique Buenaventura Teatrino Barrio Unión de Vivienda Popular Parque Las Américas Barrio Floralia Parque Artesanal Loma de La Cruz Comunas 19 y 20 Barrio Mojica entre otros